
基隆市立暖暖高級中學 109 學年度第 1 學期 

家長日各班紀錄彙整 

班級 家長提問（建議） 各處室回覆 

201 1. 建議午餐可以給體育班多一些？ 午餐秘書： 

請導師先行了解主食欲增加多少人份，俾

利敦請廠商協助辦理。 

202 1. 始業式、休業式至體育館舉行均未

有冷氣，讓人覺得不舒服，想詢問

學校是否能解決這個問題？ 

2. 學校課程是否能提供「儀態」相關

介紹？ 

學務處： 

1. 由於耀武館及教室冷氣同時開，會超

過本校額定電壓，已於 109 年 9 月 8

日導師會報做成決議，爾後始業式或

結業式需開耀武館冷氣時，會規劃教

室冷氣先提早半小時關閉，以利耀武

館冷氣作業。(如果辦理大型活動則事

先辦理提高額定電壓程序。) 

2. 學校於新生訓練時已有規劃儀態訓練

課程，學生集會時也有要求，再請生

輔組思考規劃如何再深化學生儀態相

關課程。 

302 1.希望大型集會能有空調設備，如：耀

武館的開學、結業典禮。 

學務處： 

1. 由於耀武館及教室冷氣同時開，會超

過本校額定電壓，已於 109 年 9 月 8

日導師會報做成決議，爾後始業式或

結業式需開耀武館冷氣時，會規劃教

室冷氣先提早半小時關閉，以利耀武

館冷氣作業。(如果辦理大型活動則事

先辦理提高額定電壓程序。) 

401 1. 學校夜自習方案規定至少留兩天，

因為高中生大部分有補習，能否改

為至少留一天？ 

2. 為什麼沒有合作社，請問是否有開

設之可能？ 

教務處： 

1. 晚自習規定至少留兩天為原則，如果

只留一天，我們會依學生狀況同意，

鼓勵學生夜自習。 

總務處： 

2. 本校規模不大、人數少，福利社或合

作社難以維持正常營運；加上目前法

令對福利社或合作社的經營較以往更

嚴謹、更限縮，對於組織人員的限制

和要求相對增加很多，直接造成學校

無法經營福利社或合作社的因素之



一。 

還有一點是，本校是完全中學，有國中

部，政府對於學校販售予國中學生的食品

有諸多限制，目的是要國中學生能有正常

健康的飲食習慣，本校也依規定配合。 

因此，本校目前沒有開設合作社的規劃。

當然，本校非常重視家長和學生對於課間

販賣食品的建議或意見，於是研議以自動

販賣機方式提供學生課間食品，目前也已

完成依高中部學生與國中部學生分開設

置自動販賣機的計畫，希望高中學生及國

中學生皆有符合法令規定且也有比較多

的選擇。 

 

502 1. 108課綱對學生升學上的影響，能否

再讓學生更清楚知道？ 

2. 希望學校辦理的重要活動可以提早

三週通知，以利安排之後的事項規

劃。 

 

輔導處： 

1. 於班週會進行宣導。協請家長提醒學

生多多參與校內、外宣導說明會。 

2. 感謝家長的建議，除了原本期初發放

的學生行事曆之外，也轉知各處室請

提早三週公告。 

 


